



28.04.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, nimmt im Landkreis Cuxhaven weiterhin eine positive Entwicklung. Erneut haben sich zwar 25 Personen aus dem Landkreis mit dem Coronavirus infiziert, dennoch sinkt die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner im auf 68,70. Von den 25 neuinfizierten Personen sind 3 im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. Aktuell sind 41 Geestländerinnen und Geestländer am Coronavirus erkrankt.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	752 (+3*)
Anzahl der wieder Genesenen:	671 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	41 (-3/-3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>68,70</b>

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Auch wenn der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven derzeit auf einem stabilem Niveau scheint, ist es wichtig, dass Sie sich auch weiterhin an die geltenden Regeln halten. Aktuell ist im Landkreis Cuxhaven ein Treffen eines Haushalts plus zwei Personen eines anderen Haushalts erlaubt. Dazugehörige Kinder bis 14 Jahre sind dabei ausgenommen.

**Weiterhin bleibt wichtig: Abstand halten, Hygiene beachten, Maske tragen, Corona-Warn-App nutzen und die Räume regelmäßig lüften!**

Gemeinsam durch die Krise!